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Gravedad de Crisis Exponen en San Miguel 
La Asociación Nacional tantes de las fuerzas vivas glón, agradecieron la pre- emergentes que deberían pa1s. principalmente a las zas que reciben los algodo

de la Empresa Privada de la producción del De- sencla y el Interés de los Implementarse de lnme- zonas Central y Occlden- neros a quienes los terro
!ANEP) efectuó el martes parlamento. dirigen tes empresariales dlalo para evita r que la si- tal. rlstas previenen que se 
una nueva gira de trabajo Los industriales. comer- por los graves problemas tuac lón siga deterlorándo- Ante todo. los lndus- abstengan de sembrar 
a la ciudad de San Miguel. clantes. agricultores Y que vienen enfrentando se con peligro de un colap- trlales, agricultores y co- pues de ¡0 contrario ellos 
en donde sus dirigentes se miembros de otras actlvl- desde hace tres años los so total de sus actividades. merclantes urgieron medl- se encargarán de destruir
reunieron con represen- dades productivas ae la re- habitantes en general y los lo cual acentuaría los pro- das más efectivas de con- les las cosechas y la ma-
Pide Emba·1ador• empresarios en parti cular blemas de carácter socia l trol · sobre las acciones qulnarla . 

• . de aquella localidad. como son el desempleo, la guerrilleras. las cuales Dijeron que ante tal si-· M a' S Ayuda para B se Los empresarios expu- falta de suministro de una mantienen en constante tuaclón se teme que la co-u a r sleron la gravedad de la s~rle de bienes de consumo zozobra a la población y a secha de algodón de este 

Ca d , e d M . •Crisis que les golpea y al- y la emigración de perso- las fuerzas productivas. año no alcance ni siquiera aV reS e ar1n0S gunas de las medidas nashaclaotros lugares del Se. re!leronalasamena- -Fav_!!rpuealap6glna
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_ 
Más ayuda para contl- ruanos a Intentar rescatar 

nuar buscando los cadáve- los cadáveres. entre los 
res de once marinos pe- cuales se encuentra el del 
ruanos que sufrieron una capitán de la nave, apelll
tragedla en septiembre. dado Rossettl. En esa 

,_ gestionará ante su gobler- oportunidad fue difícil el 
·no el embajador del Peru. trabajo y no lograron el ob
Dr . Adelmo Rlssl Fe- jetlvo. 
rreyros . El barco mercante que 

Así lo informó ayer a EL encalló en las costas salva
DlARIO DE HOY el dlplo- doreñas el 19 de septlem
matlco que se encontraba bre se llamaba "Enden". 
en la Cancillería para-des- pero lograron salva rse a l
pedirse del ministro Chá- gunos ¡nlembros de la tri
vez Mena. por su próximo pulaclón. El hecho ocurrió 
viaje a su país. la misma noche de la tra-

Expuso Rlssl Ferreyros gedia de Montebello Po
que las operaciones de res- nlente. debido al temporal 
cate de los cadáveres son que azotó al país. El hundl
muy costosas y su gobler- miento del barco peruano 
ho pasa dificultades econó- sucedió a Inmediaciones 
micas. Pero gestionará del Puerto de Acaj utl a. 
nuevamente pa r a que El embajador peruano 
envíen otro cuerpo de bu- viajará esta semana a su 
zos a fin de hacer poslble el país . para presentarse 
rescate . Esta tarea es ante el Senado. el cual 
dlficll. ya que el barco está hará la ratificación de su 
" boca abajo" metido en nombramiento en El Sal
las a renas del fondo del vador. donde el Dr. Rlssi 
mar, manifestó. • Ferreyros ha servido du-

Anteriormente, vino al rante 12 años. Es el decano 
país un grupo de buzos pe- . del cuerpo diplomático. 

CENT A Crea un 
Modelo para 
Agricultores 

Para lograr una mejor 
generación y transferen
cia en la tecnología agríco
la y mas adecuada al agri
cultor. el CENTA se propo
ne crear un mod e lo 
especial. 

Este modelo consiste en 
dar a los agricultores toda 
la asesoría relativa a culti
vos. preparación de tie
rras y adquisición y cono
cimiento de la maquinaria 
necesaria a determinados 
rubros. 

La preparación Integral 
permltlra a los agriculto
res poner en practica todo 
lo relativo a la nueva tec
nología y sistemas de apli
cación, permitiendo una 
mayor producción y el me
joramiento de los produc
tos. 

Lo anterior fue Informa
do por el Ing. Roberto 
Rodríguez. jefe del Depar-

-Favor pase a la página 28. 

PONENCIA .- " El 
Sal~ador presentará 
una ponencia en la X 
Conferencia del COP
VfDU. que se r ealiza
r á en julio en nuestro 
país" . informa el Arq. 
Manuel Enrique Alfa
ro. 

Ponencia Sobre los 
Asentamientos Humanos 

La coordinación Institu
cional. elemento clave 
para el desarrollo de los 
asentamientos humanos. 
se titula la ponencia que 
expondrá El Salvador en 
la X Conferencia Cen
troamericana Permanente 
de VIvienda y Desarrollo 
Urba no. 

Dicha ponencia fue dis
cutida y analizada ayer en 
mesa de trabaJo en la Aso
elación Salvadoreña de In
genieros y Arquitectos. 
CAS I A>. 

Fue presentada por el 
comité eJecutivo organiza
dor del evento, ante los 
miembros locales del 
COPVIDU, universidades. 
asociaciones profeslona-

e 1-

bre empresa y de Institu
ciones estatales Involucra
das con el desarrollo 
urbano. 

Dijeron que la sede de la 
lOa. Confe renci a será 
nuestro país y se realizará 
del 25 al 30 de julio. Parti
ciparán los pa ises del área 
centroamericana. Bellce, 
Panamá y México. 

Asimismo asis tirán dele
gaciones de Colombia, Ve
nezuela, Republlca Domi
nicana y Puerto Rico . 

La Inauguración de la 
mesa redonda que se efec
tuó ayer en ASIA estuvo a 
cargo del Arq . Manuel E
nrique Alfaro, Subsecreta
rio de VIvienda y Desarro
llo Urbano. 

INAUGURAN X CONFERENCIA.- Fue Inaugurada la X Conferencia Centroamericana Perma
nente de Vivienda y Desarrollo Urbano (COPVIDU) , en la sede de la Asociación Salvadoreña de 
Ingenieros y Arquitectos (ASIA J. Derecha: Ing. Osear Salegio, del IVU, y asistentes al evento, 
que fue clausurado ayer por la tarde. 

Magaña Afirma: 

Ni Cambios en Gabinete 
ni Aplazar las Elecciones 

No hemos pensado en 
postergar las - elecciones, 
ni hacer cambios en el ga
binete, afirma el Presiden
te de la Republlca. doctor 
Alvaro Magaña. 

El mandatario refutó 
versio nes despachadas 
desde esta capital, dadas 
por funcionarios no Identi
ficados, en el sentido de 
que existía Ja Intención de 
prolongar el' Gobierno por 

· dos años más. También 
Magaña dijo que era falso 
que en su próximo viaje a 
Estados Unidos en este 
mes tenga como obJetivo 
plantear la posibilidad de 

NO HUBO REPAR
TO.- El Dr. Arturo 
Zeledón Castrillo. Pre
sidente de la Corte Su-. 
prema, dice que no 
hubo reparto de jueces 
de paz entre los parti
dos oolltlcos. 

posponer las elecciones. 
"Es un asunto que llene 

que resolverse aquí en El 
Salvador. no en Washing
ton", aseguró. 

Cuando vino el Papa en 
marzo, Magaña anunció 
las elecciones para fines 
de este año pero la deci-

Zeledón Castrillo: 

slópla había tomado la Co
misión Política de acuerdo 
con todos los partidos 
políticos. "Se habló de no
viembre o diciembre, pero 
no se fiJ ó fecha" ; agregó 
Magaña. Además, la fiJa 
ción de fecha le correspon
de a la Asamblea Constl-

4 Comisiones de la Corte 
Nombraron JÜeces de Paz 

Cuatro comisiones que 
se formaron en la Corte 
Suprema se encargaron de 
nombrar a los Jueces de 
Paz de toda la Republlca. 
segun declara el Dr. Artu
ro Zeledón Castrlllo, Presi
dente de ese tribunal. 

El Dr. Zeledón fue abor
dado por EL DIARIO DE 
HOY a raíz de unos rumo

. res que se oyen en corrillos 
judiciales de todo el país. 
de que los jueces de Paz 
fueron nombrados por In
fluencia de tres partidos 
políticos, o sean ARENA, 
PDC Y PCN. que forman 
parte del Gobierno de Unl
tlad Nacional tanto en la 
Corte como en los otros po
deres EJecutivo y Legisla
tivo. de acuerdo con los da
tos. Se decía que los tres 
partidos se repartieron los 
293 juzgados de Paz tanto 
en la capital como en el In
terior del país . 

Pero el Dr. Zeledón Cas
trlllo negó tal rumor y diJo 
que lo acontecido fue que 
se formaron cuatro comi
siones para nombrar los 
hu!.c'es rle P~z en las sec-

clones Central. Para-Cen
tral. Occidental y Oriental. 
Esas comisiones - dice el 
funcionario- estudiaron 
lss propuestas hechas por 
Gobernadores y Jueces de 
Primera Instancia. 

Fue así -asegura el Dr. 
Zeledón- que se procedió 
a la elección de los nuevos 
jueces. SI han ocurrido 
problemas posteriores 
podría decirse -añade
que son cosas naturales de 
estos nombramientos. los 
que por lo genera l, se ha
cen tomando en cuenta 
nada más las recomenda
clones que se llenen. 

Por otro lado, consulta
do el Dr. Zeledón Castrlllo 
sobre el nombramiento de 
los jueces de Paz en sitios 
del país que están abando
nados por lós habitantes. 
Indica que la Corte no 
podía omitir tales nombra
mientos. pues violaría dis
posiciones constituciona
les en tal sentido . Reiteró 
que el nombramiento .,de 
los jueces de paz en toda la 

-Favor Pase a~ la página 28.' 

tuyente, y es muy aventu
rado estar dando criterios 
sobre el futuro del Gobier
no" , dijo. 

También negó que se ha
rán cambios en el gabine
te. "Tanto que me ha cos
tado reunir gente para In
t egrar el equipo 
administrativo, que no me 
es posible realizar cam
bios. Distintos son Jos ca
sos excepcionales como el 
del Ministro de Hacienda 
que renunció y se tuvo que 
nombrar a otro, !lnallza di
ciendo el Presidente de la 
Republlca. ' 

GESTIONARA 
AYUDA.- El Emba
jador de Perú, Dr. 
Adelmo Rissi Fe
rreyros. gestionará 
ante su gobierno, que 
se continúe · la bús
queda de los cadáve
re.'> del 1 m a r inn.(¡ 


